



Nouvelles de février 2021

Aujourd'hui, le concours SCHUMAN, a atteint sa date limite, avec une dernière participation d'un établissement secondaire de Craiova, en Roumanie... Le jury se réunira en séance virtuelle le 20 février et les résultats pourront être validés et le palmarès publié par le Conseil National le 27 février.

N'oubliez pas qu'à l'occasion de cet anniversaire de la Déclaration Schuman, nous proposons à nos adhérents une réduction de 50% sur le prix de vente du grand jeu Euro-Culture, disponible en 3 variantes trilingues : français-anglais-allemand ; français-anglais-espagnol et français-anglais-italien. De plus, l'exposition du même nom peut être empruntée par nos adhérents : 25 panneaux déroulants qui rassemblent les symboles culturels européens choisis par les États membres de la zone Euro pour illustrer les pièces et les billets de notre monnaie commune. Un véritable itinéraire historique et culturel à découvrir. Un livret-questionnaire accompagne les visiteurs ; ils trouvent les réponses sur les panneaux de l'exposition et également sur le site de l'AEDE-France. Renseignements contact@aede-france.org L'exposition sera visible à Saint Malo, pour la Fête de l'Europe en Bretagne, si les conditions le permettent...

En effet, les conditions sanitaires continuent à perturber la vie de tous, en Europe et dans le monde. Notre stage européen prévu à Bruxelles en avril devra très probablement être encore une fois reporté à une date ultérieure. Nos prochaines actions – que nous espérons publiques – auront lieu en mai, grâce aux initiatives régionales, comme nous venons de le dire, en Bretagne, mais aussi dans la Vienne, en Rhône-Alpes, en Aquitaine et dans certains établissements de la périphérie parisienne.

Pensez à renouveler votre adhésion annuelle, si ce n'est pas déjà fait ou à venir nous rejoindre, si vous découvrez notre association et ses projets européens !

Prenez bien soin de vous... Bien cordialement,

La présidente et le bureau de l'AEDE-France -